
Regionalausschuss Alstertal am 26.8.20

Top 2 Anliegen der Bürgerinnen und Bürger u. Öffentliche Fragestunde 1. Teil

, Initiative "Für ein lebenswertes Sasel" Ini FelS bittet um Beantwortung 
folgender Frage :

Stimmt es, dass die Sanierung der SaselerChaussee-Bergstedter Chaussee anstelle der 
ursprünglichen Planung für den Beginn im Frühjahr 2017 nunmehr im Jahr 2021 
erfolgt und in Bergstedt beginnen wird? 

Begründung für die Frage:
Nach dem Ausbau der sog. Kratzmannkreuzung in Sasel und eines BV Beschlusses aus 2018 
sollte aus Sicherheitsgründen für Radfahrer*Innen nachträglich eine Roteinfärbung der 
Fahrradstreifen im Kreuzungsbereich erfolgen. Die Realisierung war von der BWVI für das 
Frühjahr 2019 angekündigt.
Das geschah nicht.
 Im späteren Verlauf hieß es, es soll evtl. eine Verknüpfung mit der Sanierung der Saseler 
Chaussee - Bergstedter Chaussee und mit der Instandsetzung der Geh-Radwege in der Saseler 
Chaussee zwischen Pfeilshof und Kratzmannkreuzung erfolgen und zwar voraussichtlich 
2020.

Wenn  der Start nunmehr erst im nächsten Jahr und in  Bergstedt erfolgt ( um sich von dort an 
den Anschluss in Sasel  vorzuarbeiten)  bedeutet das eine weitere Verschleppung der 
Roteinfärbungen zu Lasten der Sicherheit von Radfahrer*Innen  und dieses an einer 
Mammutkreuzung. Das wäre unverantwortlich und bedürfte eines weiteren 
Handlungsbedarfs.

            




